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出道时，黄明起点很高，
是海岩剧的男一号，然而他的
经历却没有海岩剧那般唯美
浪漫：学生时期进入演艺圈，
梦想着一夜成名，却在摸爬滚
打地成长中体会到现实的残
酷。于是，只好一步一个脚印
地追逐着他的梦。在采访中，
他一直强调自己是个心态很
好的人。如今的他，不再想成
名与否，最重要的还是交出观
众喜欢的作品。

本版采写/新京报记者 刘玮
实习生 陈一玮

不再梦想一夜成名

新京报：这次你一改以往
青春的形象，在《婚巢》中演了
一个“颓废男”。怎样看待自
己这样的转变？

黄明：我是一个敢于尝试
各种角色的演员，看到跟以前
不 太 一 样 的 角 色 我 都 想 尝
试。而且我觉得这也没有太
多表演风格上的改变，更多的
是人物性格上的变化。

新京报：《婚巢》里面大家
都为了买房特别拼命，你有没
有来自物质上或者一些现实
中的压力？

黄明：压力肯定会有，只
是我还比较能够调整自己，不
至于让压力压得自己很难受。
其实工作方面的压力偏多，就
是希望呈现更好的作品给大
家，所以对自己的要求很高。

新京报：你也是从海岩剧
中的男一号走出来的，那个时
候有没有幻想着自己可以成
为下一个陆毅、佟大为？

黄明：我承认我当时是想
过，但是这个过程持续时间不
长。我当时是第一次拍戏，还
是个学生，在刚拍完的时候很
兴奋，觉得自己马上就要怎样
怎样了，但是拍完第二部、第三
部剧以后，我了解娱乐圈的状
态，知道一夜成名是非常少的，
就很快地找到了自己的位置。

新京报：这个心理落差是
怎样调节的呢？

黄明：还好，因为不是突
然一下子，也不是说自己被打
压了，所以自己慢慢调节过来
了。平时，我会选择去听音
乐，去跑跑步，这样慢慢也就
放松下来了。其实我是一个
不太相信命运的人，我觉得命
运就是要靠自己去努力。我
觉得虽然没有达到预期的效
果，但是拍了《河流如血》之后，
我就学会了很多的东西，后面
拍戏都会变得更顺利。我觉
得这些都是上天赐给我的，所
以我还是很感谢这部戏。

新京报：现在还会想红不
红的事吗？

黄明：没感觉，没觉得自
己又火起来了，反正每天都有
事情去做，想着怎样认真地拍
好我的每一部戏。其实我的
心态是比较好的，我现在没有
想过成不成名这件事了，成名
还是不成名，我都是一样地努
力去完成手头上的工作。

■ 青年必答

新京报：如果给你15分钟
变身时间，你最想变成什么？
为什么？

黄明：我想变成一个隐形
人，这样我可以去任何我想去
的地方，而别人不知道我的存
在，我觉得这是一个很有意思
的事情。
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